
  

Verbale di riunione del Comitato di Gestione del C.A. Prealpi Bergamasche del 31.08.2020 

La seduta ha inizio alle ore 19.30. 

ASPERTI Paolo p  MORLOTTI Giovanni P  

BOSIO Gian Carlo P  PELLICIOLI Luca  AG 

VIAN ALBINA   AG PLEBANI Cristian  AG 

CASALI Angelo P  TURANI Fulvio P  

LOCATELLI Giancelso P  VOLPI Maurizio P  

LOCATELLI Luca P  ZILIOLI Giampiero P  

Presenti: 09   Assenti: giustificatio 3 

ASSENTE REVISORE DEI CONTI DR. MORA MARCELLO 

Punto 1 O.d.G. – Lettura ed approvazione verbale seduta del 18/06 e 07.07.2020. 

Prende la parola il Presidente Volpi, che chiede se sia necessario leggere il verbale delle sedute del 18 

giugno e 07 luglio ;i presenti rispondono che ne hanno già dato lettura. 

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni. 

Non vi sono dichiarazioni. 

La proposta di Deliberazione n. 20/2020  del 31/08/2020: Lettura ed approvazione verbale sedute del 

18/06 e 07/07/2020, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G. 

VOTANTI 08 – FAVOREVOLI I PRESENTI  – CONTRARI/ASTENUTI NESSUNO  

Punto 2 O.d.G. – Gara appalto fornitura  lepri da ripopolamento 2021: avvio procedura di gara. 

Volpi pone all’attenzione dei presenti la questione dell’autorizzazione a procedere per le gare di 

approvvigionamento delle lepri di cattura. 

Rispetto alle poste approvate in Bilancio di previsione 2020 propone che il cap. 3/5  che vede stanziati 

12.000 Euro ( capitolo immissione fauna Z.A.R.)  venga ripartito in parti uguali per integrare l’acquisto di 

ulteriori lepri e fagiani da  ripopolamento ; Interviene Morlotti e considerato che parte del capitolo è stato 

parzialmente impegnato per  l’acquisto di fagiani, propone che siano spesi esclusivamente per l’acquisto 

delle lepri; Casali e Bosio condividono la proposta avanzata da Morlotti ;  Si propone pertanto di ampliare 

il capitolo   3/2 lepri riproduttori  di Euro 6000,00 che passa dagli attuali 45.000 a 51.000 euro.    

Volpi chiede se vi sono osservazioni. I presenti concordano nella proposta avanzata . 

La proposta di Deliberazione n. 21/2020 del 31.08.2020: Gara appalto fornitura lepri da 

ripopolamento 2021: avvio procedura di gara, viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G. 

VOTANTI N° 8  FAVOREVOLI : 8  ASTENUTI/CONTRARI : NESSUNO  

 



  

Punto 3 O.d.G. –Ratifica conferma gare d’appalto per la fornitura di selvaggina da integrazione 2020  

(fagiano-starna). 

Si procede ora come da ordine del giorno alla conferma della fornitura di starne e fagiani da integrazione, 

come da gara da appalto avviata con deliberazione n. 12/2020   del 18.06.2020. 

Volpi premette che si sono rispettati i criteri di evidenza pubblica indicati dalla Regione Lombardia e inizia 

ad illustrare la situazione partendo dalle date dei lanci integrativi condivisi con la commissione tecnica 

della penna ;  i lanci dovrebbero essere : il 19/07, il 20/09, il 18/10 il 08/11  prossimi. 

Volpi  premette che sono state invitate 10 imprese alla gara, ma sono pervenute 2  offerte; buste contenenti 

le offerte aperte in sua presenza,  di Morlotti e del  vice presidente Dr. Bosio  del segretario Plebani 

Queste le risultanze: 

AGOSTO 2020  ( Fagiani n° 1300 – Starne n° 200)  

Azienda offerente Fagiani Starne note 

Az Agr Il Fagiano  7.00 7.00  

    

    

    

 

SETTEMBRE 2020 (  Fagiani n°1300 – Starne n°200  ) 

Azienda offerente Fagiani Starne note 

Az Agr Trapletti Diego 9.48 9.48  

    

    

    

OTTOBRE 2020 ( Fagiani n° 1300 – Starne n° 200 )  

Azienda offerente Fagiani Starne note 

Soc. Agr. Trapletti Diego  9.48 9.48  

    

    

NOVEMBRE 2020 ( Fagiani n° 1300  - Starne n°200 ) 

Azienda offerente Fagiani Starne note 

Az Agr Trapletti Diego 9.48 9.48  

    

    

    



  

A seguito dell’accettazione delle condizioni previste nel capitolato, il prezzo economicamente più 

vantaggioso risulta essere quello della Soc. agr. Il Fagiano di Bonazzoli Oreste per l’immissione di 

agosto e  dell’allevamento Trapletti Diego per i lanci di settembre,ottobre,novembre . 

Volpi informa il Comitato di gestione  che l’Azienda Agricola IL Fagiano di Bonazzoli nel periodo 

intercorrente tra la richiesta di offerta e l’aggiudicazione della gara ha modificato l’assetto societario 

rimanendo comunque in ambito familiare  confermando la presa in carico degli impegni contrattuali  

dell’appalto .  

L’azienda Agric. Trapletti Diego propone  inoltre in sede di offerta uno sconto incondizionato :  a) se 

la fornitura sarà di oltre 6000 capi , regalerà 100  starne adulte nel periodo autunnale ; 

Volpi chiede se vi sono considerazioni. 

Volpi informa che viste le risultanze delle offerte , come giunta si è provveduto all’assegnazione delle gare 

all’azienda economicamente più  vantaggiosa: 

a) Azineda agricola La Faginalle ( ex il Fagiano )  per il lancio di agosto ; 

b) Az..agr.Trapletti Diego per i lanci di settembre,ottobre,novembre   , pertanto si i chiede  ai presenti 

di ratificare  l’aggiudicazione delle gare. 

 

Volpi comunica che il fornitore az. agricola Trapletti D.  che si è aggiudicato le gare di cui al punto B   ha 

rinunciato alle forniture in quanto a suo dire, causa coronavirus ha allevato circa il 30% in meno rispetto 

allo scorso anno e nel periodo intercorso tra la nostra richiesta di offerta e la successiva conferma  si è  

aggiudicato una fornitura di grossa entità in provincia di Brescia pertanto non riesce a soddisfare la nostra 

richiesta.  

A questo punto continua il Presidente procederemo in piu’ direzioni alla ricerca della selvaggina al fine di 

garantire immissioni integrative nel corso della stagione venatoria contattando in forma privata fornitori 

disponibili a fornirci selvaggina alle condizioni dei normali capitolati di appalto. Intervengono Morlotti , 

Bosio e altri condividendo quanto esposto dal presidente . Il Comitato di gestione da mandato al Presidente 

di procedere alla ricerca di selvaggina per i lancio di settembre, ottobre e novembre con relativa 

contrattazione privata anche per singoli lanci . Ne verrà data comunicazione nella prossima seduta del C.G. 

La proposta di Deliberazione n.22/2020 del 31.08.2020: Ratifica conferma gare d’appalto per la 

fornitura di selvaggina da integrazione stagione 2020 (fagiano-starna), viene posta in votazione ed 

approvata dal C.d.G. 

VOTANTI 8 – FAVOREVOLI 8 – CONTRARI /ASTENUTI NESSUNO 

 



  

Punto 4 O.d.G. – Caccia di selezione cervo/capriolo/muflone: ratifica provvedimenti adottati. 

Come da ordine del giorno, il Presidente invita a procedere alla ratifica dei provvedimenti che sono stati 

adottati per rendere efficace  e  per consentire lo svolgimento della caccia di selezione al capriolo, al cervo 

ed al muflone. 

Volpi distribuisce e da sommaria lettura dei contenuti delle note riguardanti: le assegnazioni (capo 

prelevabili e fascette), i centri di verifica, le disposizioni dell’IZLER, denuncia di uscita. 

I provvedimenti che si pongono in votazione sono al ns. protocollo con n.: 

1. 653- 654- 655-656- per il capriolo; 

2. 651- 652-653-654- per il cervo; oltre allegato 1 ( attribuzione fascette) , allegato 2 ( 

attribuzione Comuni  di caccia relativamente al settore 2 Val Calepio) ; vengono confermati i 

responsabili di settore Mazzucchelli Giovanni settore 1 e Silvano Facchinetti settore 2; Castelli 

Sauro settore 3 ValSeriana; sig.Malighetti Matteo Val Brembana. 

3. 653-654-672-673 per il muflone, oltre all’allegato 01 con indicazioni dei prelievi in forma 

nominativa . Nominato Castelli Sauro responsabile di settore  

Inoltre si richiede un impegno di spesa pari ad Euro 5000,00 previsti su apposito capitolo2/3 del Bilancio 

preventivo 2020 per la gestione dei Centri di verifica per tutti gli ungulati ( capriolo, cervo, muflone, 

cinghiale). 

Si informa altresì che l’autorizzazione al prelievo del Cervo in Val Seriana, come da decreto UTR n°9410   

del 31 luglio n°2020  è stato autorizzato esclusivamente nella sponda orografica sinistra del fiume Serio. 

Locatelli G.Celso da comunicazione in merito alle accettazioni delle domande per la caccia di selezione al 

cervo : purtroppo considerato che il maggior prelievo del cervo viene svolto in Valcalepio , tutti i cacciatori 

che sono rientrati in graduatoria per essere ammessi hanno rinunciato continuando ad esercitare la forma di 

caccia dello scorso anno ; in Valcavallina con numeri piu’ esigui si è proceduto comunque  ad  accettare il 

trasferimento di due richieste di cacciatori che in passato svolgevano prelievo in Val Calepio.         

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni. 

Non vi sono dichiarazioni.   

La proposta di Deliberazione n. 23/20  del 31.08.2020 : Caccia di selezione cervo/capriolo/muflone: 

ratifica provvedimenti adottati, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G. 

VOTANTI 08 – FAVOREVOLI : 8  – CONTRARI/ASTENUTI:  NESSUNO 

Punto 5 O.d.G. – Caccia collettiva al cinghiale: approvazione adempimenti organizzativi e relative 

assegnazioni. 

Prende la parola Volpi che procede spiegando  i contenuti dei provvedimenti  relativi alla caccia collettiva 



  

al cinghiale, che verranno consegnati ad ogni squadra di caccia: 

- “Consegna modulistica per la caccia collettiva al cinghiale 2020-2021”; 

- “Autorizzazione al prelievo del cinghiale - stagione venatoria 2020/21” 

- “Modalità Denuncia di uscita (art.5 Regolamento Provinciale per la caccia di selezione)”. 

Inoltre, verranno distribuite ad ogni cacciatore le istruzioni per il prelievo dei campioni biologici 

per il monitoraggio sanitario della specie secondo le istruzioni dell’IZSLER. 

Per quanto riguarda l’iscrizione delle squadre risultano n° 10 ( le squadre 9 Mt.Bronzone e 12 

Mt.Bronzone 1 si sono accorpate)   e i settori assegnati risultano di seguito elencati : 

Squadra A.VALLE SERIANA settore  2/3 + 2A 

Squadra S.G.BOSCHI settore 4 +4A 

Squadra IL MIRABILE settore 5 

Squadra FIL DE FER settore  7 

Squadra LA SCARTINA settore 8 + 8A 

Squadra MT.BRONZONE settore  9+12 ( unione delle squadre Mt.Bronzone e Mt.Bronzone 1) 

Squadra LE FORMICHE settore 10 

Squadra A.CALEPIO settore 11 

Squadra SOLENGO settore 13 

Squadra BREMABANA-IMAGNA settore 15 + 15A  

Continua il Presidente informando che ci sono altri settori inseriti nella PPGC che sono stati 

identificati nella seguente numerazione : 17-18-19 ; in questi settori attualmente come da D.G.R. 

7835 del 07.07.2020 è ammessa anche la caccia di selezione, vi è comunque la volontà di  

autorizzare anche battute di caccia collettiva per l’intera stagione venatoria ; interviene Morlotti 

citando anche una nota presentata dal suo caposquadra ( che viene distribuita ai presenti) dove 

evidenzia e lamenta prelievi effettuati dalla caccia di selezione in modo spropositato sul suo 

settore , concentrandosi non su prelievi mirati in seguito a danni riscontrati , bensì a prelievi di 

comodità portando ad oggi quasi al raggiungimento totale dei prelievi  e su alcune classi di età  

addirittura aver sforato il piano di prelievo autorizzato per macro area. Morlotti in qualità di 

responsabile della Commissione lamenta inoltre il mancato dialogo da parte dei Componenti della 

Commissione  nei suoi confronti. Morlotti da inoltre lettura di un messaggio pubblicato sul gruppo  

WhatsApp dei cacciatori che svolgono la caccia  di selezione , dando indicazione non corrette nel 

rispetto dei prelievi in selezione in particolare sui prelievi indicati dalla Regione e da Ispra. Chiede 

inoltre che il sig. Perugini sia rimosso dall’incarico per le motivazioni esposte. Si apre la 

discussione , intervengono alcuni consiglieri , si conviene di predisporre una lettera di richiamo 



  

nei confronti di Perugini invitandolo a  svolgere  competenze in linea con i compiti dei esponsabili 

di settore in modo corretto.  

Riguardo ai nuovi settori zonizzati, ma non assegnati alle squadre, si conviene di autorizzare da 

subito la Squadra 2/3 Amici Valle Seriana a svolgere battute in forma collettiva per l’intera 

stagione venatoria nel settore n°16 (DCG.27 31.08.2019 ) ; I restanti settori 17-18-19 sono di 

accesso a tutte le squadre  che potranno accedere a rotazione anche in funzione di eventuali 

richieste di danno. In merito a tali settori considerata la distanza kilometrica delle squadre e la non 

conoscenza del territorio, i consiglieri suggeriscono che siano in particolar modo le rispettive 

squadre confinanti a svolgere battute di caccia.  Il piano di prelievo autorizzato con decreto 

dall’UTR di Bergamo risulta essere di n° 1200 capi; Come da precedente deliberazione del 

18.06.2020 per far fronte al risarcimento e prevenzione dei danni il Comitato di Gestione estende 

la norma applicata alla caccia di selezione ( art.5 LR.19/2018)  anche alla caccia collettiva al 

cinghiale, consegnando ad ogni caposquadra un numero iniziale di 4 fascette rapportato al numero 

dei componenti della squadra. Ulteriori rilascio di fascette dovranno essere regolarizzate dal 

caposquadra al momento del ritiro in applicazione dell’art.5 comma 5 delle L.R.19/2018 versando   

una quota di Euro 51.65 per ogni ulteriore capo prelevato.  

Intervie Casali  propone che vengano rivisti tutti settori assegnati alle squadre  per coprire tutto il 

territorio vocato alla caccia al cinghiale.  

Partecipa alla seduta sig. Zilioli ( ore 19.55)  

     

La proposta di Deliberazione n. 24/2020  del 31.08.2020: Caccia collettiva al cinghiale: approvazione 

adempimenti organizzativi e relative assegnazioni, viene posta in votazione ed approvata dal C.G. 

VOTANTI 09 – FAVOREVOLI : 7  – CONTRARI : 1 CASALI ANGELO – ASTENUTO :1 

ZILIOLI in quanto assente sino a questo momento 

 

 

Punto 6 O.d.G. – Assemblea ordinaria CONVOCAZIONE  

Il presidente ricorda ai presenti che il 30 settembre scade il termine ultimo dettato da Regione Lombardia 

per lo  svolgimento dell’assemblea ordinaria dei soci annualità 2019; sentito anche il parere del revisore dei 

conti ed in considerazione dello standard di affluenza dei soci negli ultimi anni , si conviene di fissare la 

stessa nella sala Auditorium della Casa del Giovane per il giorno di venerdì 25 settembre.  Evidente che 

l’assemblea dovrà essere tenuta nel rispetto di tutti gli aspetti logistici organizzativi che verranno messi in 



  

svolgere l’assemblea con la massima sicurezza. (possibile misurazione della febbre, colonnina per 

distribuzione gel disinfettante, accesso obbligatorio con mascherina, presenza di personale addetto al 

controllo. Il comitato di gestione concorda ed approva le linee guida indicate dal Presidente .      

La proposta di Deliberazione n. 25/2020 del 31.08.2020: Assemblea ordinaria convocazione, viene 

posta in votazione ed approvata dal C.G. 

VOTANTI 09 – FAVOREVOLI :9 – ASTENUTO/CONTRARI : NESSUNO  

 

Punto 7 O.d.G. Varie ed eventuali  

1. Caccia di selezione al cinghiale :nomina responsabili delle 4 macro-aree  : e’ pervenuta da parte 

dei cacciatori di selezione al cinghiale nota in cui comunicano l’elezione dei responsabili di settore 

avvenuta nello scorso mese di luglio  via social;  dalla lettera risultano eletti rispettivamente nella 

Macroarea 1 Val Brembana-hinterlan di Bergamo  il sig. Marchi Luca coadiuvato da Sonzogni 

Pierangelo, nella macro area 2 Val Seriana  il sig. Perugini Adriano coadiuvato da Roberto Schena 

, nella macro area 3 Valcavallina il sig. Cagnoni Alex coadiuvato da Marco Mignani e nella macro 

area 4 il sig. Bonomelli Cristian coadiuvato da Pecis Fabio. Successivamente a tale elezione nella 

macro area 4 il sig. Bonomelli Cristian  procedeva ad inoltrare dimissioni per incomprensioni col 

altri rappresentanti, Si è proceduto a nuova elezione e in sostituzione è stato  nominato il sig. 

Federico Bettoni .Volpi   informa i presenti che il  Decreto n° 9386 del 31.07.2020 “allegato A”  

indica che per ogni macroarea viene individuato un Capo-Area eletto trai i cacciatori di selezione 

pertanto ritiene corretto il metodo usato per la nomina , diversa invece la rappresentatività che 

questa figura debba avere all’interno della singola macro-area nella gestione con le realtà locali e i 

cacciatori residenti iscritti a questa forma di caccia. . Interviene Morlotti in qualità di responsabile 

della commissione indicando che anche nelle linee guida di Regione Lombardia ma non solo, si 

punta a creare un legame tra cacciatore e territorio fondamentale per una strategia di 

responsabilizzazione diretta nei diversi aspetti della gestione del cinghiale.  Locatelli  GC. fa notare 

che anche per le altre forme di caccia agli ungulati i responsabili di settore sono nominati tra i 

cacciatori residenti all’interno di ciascun settore.  Intervengono Bosio che condivide la linea 

assunta sino ad oggi dal C.G. nell’individuare tale figura scelte all’interno del settore che debbano 

rappresentare. Non essendoci altri interventi il presidente chiede ai presenti la ratifica dei 

responsabili di settore nominati per la macro area 1-2-4 , mentre per la macro-area 3 Valcavallina 

si  attende l’elezione di un nuovo responsabile  come indicato dal C.G.  Si dà mandato al Presidente 

di contattare i cacciatori  per procedere alla richiesta di nuova nomina nel rispetto delle indicazioni 



  

del C.G.  

 

 La proposta di Deliberazione n. 26/2020 del 31.08.2020: Individuazione responsabili delle macro-

aree per la caccia di selezione al  cinghiale:  viene posta in votazione ed approvata dal C.G. 

VOTANTI 09 – FAVOREVOLI :9 – ASTENUTO/ CONTRARI : NESSUNO  

 

     .     

. 

Non vi sono altri argomenti. 

Il Comitato di Gestione chiude i lavori alle ore 21.45 circa. 

 

Il Segretario del C.A. Prealpi Bergamasche  Il Presidente del C.A. Prealpi Bergamasche 

Plebani Cristian      Maurizio Volpi 


